猪苗代支援学校 保健部 令和3年7月19日発行



I学期が終了となります。感染症対策を講じながらの学校生活について、保護者の皆様にはご 理解とご協力をいただきありがとうございました。

さて、今回の食育だよりでは、I学期の各学部での食育に関する学習の取り組みと「朝食につ いて見直そう週間運動」調査結果についてお知らせします。

明日より夏季休業となります。暑い夏を乗り切るためにも、バランスの良い食事や適度な運動 など、引き続き体調管理に留意して楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。

〜小子品〜 枝豆の種まきとさつまいもの苗植えを しました。おいしく育つように、植えた 後も草むしりや水やりなどをしてお世話 をしています。タブレットで写真を撮 り、植物の成長を記録しています。







~高等部~

総合的な学習(探究)の時間でSDGs(持続可能な開発目標)について学んでいます。 「飢餓をゼロに」のテーマに取り組むアルー プでは、給食の残飯を加工して液体肥料を 作成中です。完成した肥料は、農芸班の野 菜作りに活用します。







11 月の収穫祭 育ておれる で苗を大きました。 イモン イモン イモン イン です。







~朝食について見直そう週間運動~

6月2日(1000 110

~朝食について見直そう週間運動週間調査結果~

児童生徒数 46人

*調査最終日の朝食接種率は、95.6パーセント

項目	人	人数	
①朝食に野菜を食べた児童生徒数	32	人	
②朝食に汁物を食べた児童生徒数	30	人	
③昼食以外に誰かと食事をした回数			
2回(朝と夕)	42	人	
I 回(朝または夕)	3	人	
0回 (ない)	I	人	